

Religiöse Erziehung:

Unsere Kindertagesstätte ist eine katholische Einrichtung und sieht ihre Aufgabe in einer christlichen Erziehung.

Religiöse Erziehung geschieht durch ein positives Vorleben des Erziehers, durch seine Haltung dem Mitmenschen, besonders dem Kind gegenüber.

Diese Haltung orientiert sich am Vorbild der Person Jesu.

Neben der christlichen Grundhaltung steht das gemeinsame praktische Tun.

Wir versuchen, den Kindern den Glauben durch Erzählen von biblischen Geschichten und Bilderbüchern näher zu bringen.

Rollen- und Theaterspiele helfen, das Gehörte zu vertiefen.

Durch Einsatz von Liedern, Spielen und Tänzen finden die Kinder Möglichkeiten, einander näher zu kommen. Sie fühlen sich von Gott angenommen und erleben mit allen Sinnen Freude, Trost und Hoffnung.

Meditationen führen die Kinder hin zur Stille und zur Besinnung.

In Gottesdiensten erfahren die Kinder das Hineinleben in eine Gemeinde.

Im gemeinsamen Gebet danken wir Gott für alle Gaben, für Gesundheit, Familie, Freunde und bitten für die Menschen, denen es nicht so gut geht.

Feiern und Feste vermitteln den Kindern Glaubenssymbole, christliche Bräuche und Traditionen.

Gemeinsames Erleben schafft Vertrauen und Geborgenheit.